



## Biographie

Das Duo „Lady Sunshine & Mister Moon“ besteht aus der Weinviertler-Sängerin Elisabeth Heller und ihrem norddeutschen Partner Oliver Timpe. Seit dem Jahre 2013 treten Sie gemeinsam mit Schlagern der 20er bis 50er Jahre auf und brachten es innerhalb der ersten drei Jahre bereits auf weit über 200 Konzerte. U.a. bei den Ettlinger Schlossfestspielen, in der ORF Sendung „Die Brieflos—Show“ oder auch auf Tournee durch ganz Österreich und Deutschland.

Was zunächst gemeinsam mit Elisabeths Vater Chris Heller (u.a. bekannt als Autor von Musicals wie „Der geflügelte Drache“ oder als Moderator der ORF Sendung „Musikwerkstatt“) am Klavier als Musikprogramm für die Bewohner und Gäste Wiener Pensionistenwohnhäuser und ähnlichen Einrichtungen begann, hat spätestens mit der Gründung des „Guten Morgen Orchesters“ als fixem Begleitensemble mit bis zu zehn Musikerinnen und Musikern neue Dimensionen erreicht. Allein in der Saison 2014/2015 spielten sie drei Mal vor ausverkauftem Haus im Wiener Theater Akzent, oder auch in der Wiener Stadthalle.

Das „Guten Morgen Orchester“ setzt sich zusammen aus renommierten Weinviertler Musikgrößen (z.B. Stefan Gössinger – Trompete oder Bernhard Wiesinger von den Free Tenors – Saxophon) und ist aber gleichsam eine Art Familienbetrieb, denn neben Chris Heller an Klavier und Akkordeon spielen noch Elisabeths Bruder Matthias an der Gitarre und ihre Cousine Sophie Bánfalvi am Cello. Die Arrangements stammen aus der Feder von Johannes Grill (u.a. schrieb er die Musicals „Frankenstein“ und „Schneewitchen“) und schlagen gekonnt eine Brücke zwischen den alten Originalklängen und den ganz eigenen Klangfarben des Ensembles.

Seit zwei Jahren arbeiten Lady Sunshine & Mister Moon gemeinsam mit der Agentur MusicArtsVienna von Alexandra Ritter und haben im Laufe dieser Zusammenarbeit auch schon erste Eigenkompositionen (beispielsweise den „Flitterwochen-Fox“) in den österreichischen Rundfunksendern platzieren können.

Das Jahr 2015 ist geprägt von der Veröffentlichung der Höhepunkte aus dem aktuellen Programm „In einer Nacht im Mai“ auf CD, welche von Hartmut Pfannmüller (u.a. Scorpions und Kelly Family) produziert wird. Im September 2015 überträgt der ORF das Konzert in Gänze und wird ferner Ausschnitte für „Licht in's Dunkel“ und zu anderen Gelegenheiten verwenden. Es folgten viele Auftritte und die erste Deutschland Tour 2019. Ihre Programme sind mehr als gut besucht und vor allem in Österreich sind sie ein Garant für den guten Schlager und gute Unterhaltung.

2020 gibt's wieder eine Deutschland Tour, ein großes Konzert in Stockerau und waren zu Gast in der beliebten SWR Show „Schlagerspass mit Andy Borg“. Also alles dreht sich, alles bewegt sich.

Die aktuelle Single heißt: „Romeo & Julia“ – stammt auch dieses Mal aus der eigenen Feder und wurde von Christian Zierhofer produziert.